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SECRETARIA MUNICIPAL DE INFRAESTRUTURA - SEINFRA 
 

REQUERIMENTO DE LICENÇA 

A PREFEITURA MUNICIPAL DO CRATO 

07.587.975/0001-07 

 

Torna público que requereu à Secretaria de Meio Ambiente e Desenvolvimento Territorial- SEMADT a REGULARIZAÇÃO DE LICENÇA 

SIMPLIFICADA – LS para PASSAGEM MOLHADA EM DIVERSAS LOCALIDADES , PONTA DA SERRA (PAI MANEU 1), MONTE 

ALVERNE (PAI MANEU 2), CALDEIRÃO DO BOM SUCESSO, BELA VISTA (JENIPAPO), VILA SANTO EXPEDITO, NO MUNICÍPIO 

DE CRATO/CE . 

Foi determinado o cumprimento das exigências contidas nas Normas e Instruções de Licenciamento da SEMADT. 

 

 

 

REQUERIMENTO DE LICENÇA 

A PREFEITURA MUNICIPAL DO CRATO 

07.587.975/0001-07 

 

Torna público que requereu à Secretaria de Meio Ambiente e Desenvolvimento Territorial- SEMADT a RENOVAÇÃO DE LICENÇA 

SIMPLIFICADA – LS para PASSAGEM MOLHADA NO DISTRITO DE BELA VISTA, MUNICÍPIO DE CRATO/CE . 

Foi determinado o cumprimento das exigências contidas nas Normas e Instruções de Licenciamento da SEMADT. 

 

COMISSÃO DE LICITAÇÃO  
 

AVISO DE ANULAÇÃO 

CONCORRÊNCIA Nº 2019.09.19.1 

 

A COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO DA PREFEITURA MUNICIPAL DO CRATO-CE COMUNICA AOS INTERESSADOS 

QUE O PROCESSO LICITATÓRIO NA MODALIDADE CONCORRÊNCIA Nº 2019.09.19.1 OBJETO: CONTRATAÇÃO DOS SERVIÇOS 

DE ENGENHARIA PARA REFORMA DO MERCADO WALTER PEIXOTO, ATRAVÉS DO CONVÊNIO Nº 02/2019, CELEBRADO 

ENTRE SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS – SOP/CE E O MUNICÍPIO DO CRATO/CE, QUE ACONTECERIA ÀS 08H DO 

DIA 22 DE NOVEMBRO DE 2019, ESTA ANULADO. MOTIVO: INCONSISTÊNCIA NO PROJETO E ORÇAMENTO. MAIORES 

INFORMAÇÕES ATRAVÉS DO TELEFONE (88)3521.9600 DAS 08H00MIN ÀS 14:00 HORAS (HORÁRIO LOCAL). CRATO/CE, 14 DE 

NOVEMBRO DE 2019. VALÉRIA DO CARMO MOURA – PRESIDENTE DA CPL. 

 

 

AVISO DE LICITAÇÃO – PREGÃO PRESENCIAL N° 2019.07.11.1. 

 

ESTADO DO CEARÁ – PREFEITURA MUNICIPAL DO CRATO – AVISO DE LICITAÇÃO – PREGÃO PRESENCIAL N° 2019.07.11.1. A 

Pregoeira do Município de Crato/CE torna público para conhecimento dos interessados que, neste dia 28 de novembro de 2019 às 08h30min, na Sede 

da Comissão de Licitações localizada no Largo Júlio Saraiva, s/n, Bairro Centro - Crato/CE, estará realizando sessão para recebimento e abertura dos 

envelopes com documentos de habilitação e propostas de preços para o objeto: SELEÇÃO DE MELHOR PROPOSTA PARA REGISTRO DE 

PREÇOS VISANDO FUTURAS E EVENTUAIS CONTRATAÇÃO DE SERVIÇO PARA RECARGA DE TONNER DE INTERESSE DA 

SECRETARIA DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE CRATO/CE.O edital e seus anexos encontram-se disponíveis no endereço acima, das 08h00min 

às 14h00min ou através do site: www.tce.ce.gov.br. Crato/CE, 14 de novembro de 2019. Valéria do Carmo Moura – Pregoeira. 
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AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA E REPUBLICAÇÃO DO AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 2019.09.20.1. 

 

AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA E REPUBLICAÇÃO DO AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 2019.09.20.1. A comissão 

de pregão da prefeitura municipal de Crato/CE comunica aos interessados que a sessão de licitação na modalidade pregão presencial nº. 2019.09.20.1, 

cujo objeto é a: SELEÇÃO DE MELHOR PROPOSTA PARA REGISTRO DE PREÇOS VISANDO FUTURAS E EVENTUAIS 

CONTRATAÇÕES DE SERVIÇOS PARA CONFECÇÃO DE APARELHOS ORTOPÉDICOS E ORTODÔNTICOS PARA ATENDER O 

CENTRO DE ESPECIALIDADES ODONTOLÓGICAS – CEO, DE INTERESSE DA SECRETARIA DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE 

CRATO/CE, realizado no dia 30/10/2019 às 08h:30min, foi declarada DESERTA, tendo em vista que nenhuma empresa interessada compareceu ao 

certame. Sendo assim, fica marcada para o DIA 28 DE NOVEMBRO DE 2019 ÀS 15h00 a data da REABERTURA DA SESSÃO. Maiores 

informações através do telefone (88) 3521.9600 das 08h00min às 14h00min (horário local). Crato/CE, 14 de novembro de 2019. Valéria do Carmo 

Moura – Pregoeira. 

 

 

AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA E REPUBLICAÇÃO DO AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N° 2019.09.16.1 

 

AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA E REPUBLICAÇÃO DO AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N° 2019.09.16.1. A Presidente 

da Comissão de Licitação da prefeitura municipal de Crato/CE comunica aos interessados que a sessão de licitação na modalidade TOMADA DE 

PREÇOS N° 2019.09.16.1, cujo objeto é a: CONTRATAÇÃO DOS SERVIÇOS DE ENGENHARIA PARA REFORMA DO TEATRO 

MUNICIPAL SALVIANO ARRAES, ATRAVÉS DO CONTRATO DE REPASSE Nº 847687/2017, CELEBRADO ENTRE A UNIÃO, POR 

INTERMÉDIO DO MINISTÉRIO DO TURISMO / CAIXA ECONÔMICA FEDERAL E O MUNICÍPIO DE CRATO/CE, realizada no dia 

08/11/2019 às 15h:00min, foi declarada DESERTA, tendo em vista que nenhuma empresa interessada compareceu ao certame. Sendo assim, fica 

marcada para o DIA 03 DE DEZEMBRO DE 2019 ÀS 08h30min a data da REABERTURA DA SESSÃO. Maiores informações através do telefone 

(88) 3521.9600 das 08h00min às 14h00min (horário local) ou através do site: www.tce.ce.gov.br. Crato/CE, 14 de novembro de 2019. Valéria do 

Carmo Moura – Presidente. 

 

CÂMARA MUNICIPAL DO CRATO/CE 
 

AVISO DE LICITAÇÃO 

TOMADA DE PREÇOS Nº. 2019.11.14.1 

 

ESTADO DO CEARÁ – CÂMARA MUNICIPAL DO CRATO/CE – AVISO DE LICITAÇÃO – TOMADA DE PREÇOS Nº 2019.11.14.1. 

A Comissão Permanente de Licitação da Câmara Municipal do Crato/CE, torna público, para conhecimento dos interessados, que neste dia 05 de 

dezembro de 2019 às 09h:30min, na sede da comissão de licitação, situada a Rua Senador Pompeu, 373 - B, Centro, Crato/CE, estará realizando 

Certame Licitatório, para recebimento e abertura dos envelopes com documentos de habilitação e propostas de preços, cujo objeto 

CONTRATAÇÃO DESERVIÇOS DE ASSESSORIA JUNTO AO SETOR PESSOAL NA ORIENTAÇÃO E ACOMPANHAMENTO NAS 

ROTINAS DA FOLHA DE PAGAMENTO GERAÇÃO DO SIM DA FOLHA DE PAGAMENTO, ATUALIZAÇÃO DO CADASTRO 

FUNCIONAL, GERAÇÃO E TRANSMISSÃO DE GFIP DA CÂMARA MUNICIPAL DO CRATO/CE. O Edital e seus anexos encontram-se 

disponíveis no endereço acima, das 08h00min às 14h00min,  

 

Crato/CE, 18 de novembro de 2019. 

 

Maria Jailça da Silva Lopes 

Presidente da Comissão Permanente de Licitação 
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SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO TERRITORIAL - SEMADT 
 

PORTARIA Nº 2110001/2019 

CRATO/CE, 21 DE OUTUBRO DE 2019. 

 

DESIGNA GERENTE DE CONTRATO O(A) SERVIDOR(A) QUE ABAIXO INDICA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

 

O Secretário de Meio Ambiente e Desenvolvimento Territorial do Município do Crato/CE, no uso de suas atribuições legais, de acordo com a Lei nº 

3.253/2017, Lei nº 3.332/2017 e demais diretrizes regulamentares. 

 

CONSIDERANDO a necessidade de cumprimento das práticas administrativas previstas no ordenamento, em especial a Lei de Licitações, nº 

8.666/1993. 

RESOLVE 

 

Art. 1º. Fica designado(a) o(a) Servidor(a) MARIA JACEME SANTANA FURTADO, inscrito(a) no CPF nº 799.350.793 - 68, Assessora I, lotado(a) 

na Secretaria de Meio Ambiente e Desenvolvimento Territorial do Município do Crato, para cumprimento de múnus de Gerente de Contrato, junto 

ao Contrato nº 2019.10.21.1, que celebraram entre si o Município do Crato, por interveniência da Secretaria de Meio Ambiente e Desenvolvimento 

Territorial e a empresa MARISSA VIAGENS E TURISMO LTDA, inscrita no CNPJ nº 07.538.138/0001 - 42, tendo como objeto a SELEÇÃO DE 

MELHOR PROPOSTA PARA REGISTRO DE PREÇOS VISANDO FUTURA E EVENTUAL CONTRATAÇÃO DE EMPRESA 

ESPECIALIZADA EM SERVIÇOS DE RESERVA, EMISSÃO E ENTREGA DE PASSAGENS AÉREAS, RODOVIÁRIAS E SERVIÇOS DE 

HOTELARIA, PARA ATENDER AS NECESSIDADES DAS DIVERSAS UNIDADES ADMINISTRATIVAS (SECRETARIAS) DA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE CRATO/CE. 

 

Art. 2º. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação. 

 

REGISTRE-SE, COMUNIQUE-SE E CUMPRA-SE. 

Prefeitura Municipal do Crato, Secretaria de Meio Ambiente e Desenvolvimento Territorial, em 21 de outubro de 2019. 

 

Francisco de Brito Lima Junior 

SECRETÁRIO DE MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO TERRITORIAL 

PORTARIA Nº 0303009/2017 – GP 
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GABINETE DO PREFEITO – GP  
 

PORTARIA Nº 0711002/2019 - GP 

CRATO - CE, 07 DE NOVEMBRO DE 2019 

 

EMENTA: Designa servidor para empreender a viagem que indica, concede diária e 

adota outras providências. 

 

O Chefe de Gabinete do Prefeito Municipal do Crato, no uso de suas atribuições legais e em conformidade com o Decreto nº 2103003/2017 – GP, 

bem como, suas alterações contidas no Decreto nº 1607001/2019 - GP; 

 

RESOLVE: 

 

Art. 1º. CONCEDER DIÁRIA para empreender viagem, a serviço da municipalidade, o servidor abaixo especificado, conforme condições a seguir: 

Objetivo da viagem: Considerando a necessidade de comparecimento à cidade de Fortaleza, no dia 12 de novembro do corrente ano, na 

Superintendência de Obras Públicas, para tratar sobre assuntos relacionados com investimentos do Município do Crato. 

NOME CÍCERO FELIPE DA SILVA CORREIA DESTINO FORTALEZA - CE 

CPF 043.404.013-40 PERÍODO 12/11/2019 

CARGO CHEFE DE GABINETE ADJUNTO QUANTIDADE 01 (UMA) 

SIMBOLOGIA CDS 02 
VALOR DA 

DIÁRIA (R$) 
300,00 

LOTAÇÃO GABINETE DO PREFEITO 

TOTAL 

CONCEDIDO 

(R$) 

300,00 

 

Art. 2º. Fica a Tesouraria autorizada a efetuar ao(à) servidor(a) acima qualificado(a), em transferência bancária ou cheque nominal, o pagamento em 

moeda corrente no país, mediante recibo. 

Art. 3º. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação. 

REGISTRE-SE, COMUNIQUE-SE E CUMPRA-SE. 

Paço da Prefeitura Municipal do Crato, Gabinete do Prefeito, em 07 de novembro de 2019. 

FABIANO BRASIL SALES 

Chefe de Gabinete 
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SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE – SMS  
 

CONSEHO MUNICIPAL DE SAÚDE  

Relatoria da X Conferência Municipal de Saúde. 

Após abertura da conferência, iniciou a palestra Magna com o tema Democracia e Saúde proferida pelo Professor da Universidade 

Federal do Ceará Moacir Tavares. Na sua fala o palestrante trás as definições de democracia e entra nas problemáticas que trazem a proposta da atual 

reforma da previdência,da Emenda Constitucional 95, do melhor funcionamento dos conselhos, das facilidades de acesso a internetbem como, 

implantar verdades na sociedade que não podem ser comprovadas. Trouxe os dados de investimentos per captos no Brasil e as ações feitas pelo SUS 

mesmo subfinanciado. Em seguida trouxe os desafios a serem enfrentados, os problemas da DRU, preservar e ampliar o modelo de atenção que vem 

sendo construído e a consolidação do SUS. 

Encerrada a palestra Magna, iniciou-se a leitura do Regimento da X Conferência Municipal de Saúde do Crato. Durante a leitura 

houveram destaques na alínea C do art 1° do capitulo 1; paragrafo primeiro do Capitulo III ( 20° Região de Saúde de Crato); noArtigo 16°, paragrafo 

único(...ao critério do Art 11º). Trazido ainda a proposta de ampliação dos delegados pela DraSaskya Barreto, uma proposta seria ampliar para 

quarenta membros, aprovada com 46 votos, ou deixar como estar a atual composição, proposta derrotadacom 34 votos, aumentando assim 01 

delegado de nível superior, 2 delegados usuários e 1 delegado governo. DestaqueDo Artigo 51°, ...27 de Março de 2019. A representante do Grunec 

pede a palavra e comunica que irá se retirar do Conselho Municipal de Saúde. Instituto de Desenvolvimento Social de Apoio as Famílias do Parque 

Recreioe ACEDI -Associação Caririense pela Diversidade e Inclusão. Aprovado por 56 votos a substituição do GRUNEC e da vacância da APAE. 

Encerrada a leitura e as atividades da primeira manha da conferencia. 

As 14:00h reiniciamos os trabalhos com a mesa redonda com o tema “Saúde como Direito”, mediada pelo secretario de saúde do 

município de Crato Dr. André Barreto, com os palestrantes Dra. Livia Maria SiebraFelícioCallou, Dra. Rogenna Weaver Noronha Brasil e Dr. Moacir 

Tavares Martins Filho. 

DraLivia inicia sua fala se apresentando e coloca a necessidade e o direito a Saúde. Faz uma retrospectiva histórica, trazendo os 

direitos sociais e da saúde, advindas da oitava conferencia nacional de saúde. Resgata a criação do SUS com as garantias de financiamento. Trouxe a 

discussão do binômio Direito X Eficácia. Controle dos atos dirigidos a implementação das politicas publicas de saúde, através dos conselhos de saúde 

validadas pelas conferencias de saúde. Trouxe ainda as questões dos condicionantes da saude, como moradia, alimentação dentre outros. E encerrou 

sua fala desejando a todos uma ótima conferencia. 

Na sua fala Dra. Rogenna Weaver Noronha, coloca que nos países mais ricos, a saúde como direito é tão somente para quem pode 

pagar. Traz o histórico da Reforma Sanitária e a conjuntura da época da redemocratização e a visão da Seguridade Social e o conceito ampliado de 

saúde. Traz as colocações da Abrasco e do Futuro do SUS coma possível privatização. As dificuldades de financiamento se dar muito em parte do 

desconhecimento dos gestores e da própria população que negligencia os sistemas de segurança. Fala também dos planos de saúde populares. Encerra 

trazendo os desafios e traz as articulações e fortalecimento da Consolidação do SUS. 

Dr. Moacir Tavares Martins Filho, traz as colocações da declaração dos direitos do homem, direito fundamental e suas dimensões. As 

leis que fundamentam a saúde como direito e obrigação do Estado na Constituição Federal.Coloca que muitas vezes a justiça é caolha e muitas vezes 

nãoagem conforme o real direito constitucional.Traz as fragilidades do Sistema de Saúde como os leitos, as medicações de alto custo. Traz também as 

fortalezas como a atenção primaria, as vacinas. Encerra suas palavras alertando sobre as possibilidades das privatizações que possam vir a ocorrer no 

SUS.  

Aberta as inscrições para o debate a representante do Grunec Valéria, faz suas intervenções e colocações, exalta o SUS, mas 

reconhece que não funciona para os negros. Reclama das ausências médicas nas unidades, faltam medicamentos e exames. Mostrar que o SUS 

funciona é necessário e esperava que estivesse o auditório lotado, para melhorar as propostas e reivindicar com força. 

Laciana Farias Lacerda, traz a discussão das conferencias anteriormente realizadas, das politicas publicas idealizadas para as mulheres e 

propostas para população carcerária são necessárias e quando os que aqui estão forem para os grupos estes saiam com propostas que possam trazer a 

saúde dessa população, extremamente vulneráveis. Traz a observação e solicita a discussão ao acesso as novas tecnologias que vem sendo trabalhada 

nas pesquisas e nos medicamentos de alto custo. 
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Mara Guedes, traz as questões dos direitos mas não das garantias. E as especificidades da saúde da mulher. As realidades das mulheres 

negras, pobres e do sistema prisional. Fala do enfrentamento na reversão da PEC da morte e a ausência de investimentos por 20 anos. 

Naldo – Urca, departamento de enfermagem – chama a atenção do fortalecimento do controle social por parte da população para 

compor o pacto de garantia do direito a saúde. Ressaltou ainda o fortalecimento dos conselhos locais de saúde existentes no município. 

Margarida da hora, representante da Associação Comunitária do sitio baixa do maracujá, relata que nas pré-conferencias foi discutida a 

importância dos conselhos locais. Destacou ainda as falas a respeito do sistema prisional sugerindo a implantação de atividades laborais que valorizem 

as habilidades de cada individuo.  

Nuclecio, refere-se ao preconceito aos agricultores em relação ao acesso a saude bem como a própria conduta machista da população. 

Destaca ainda a participação do povo em busca de seus direitos de forma coerente.  

Raimundo Nonato, destaca a importância do sus como também as instituições parceiras. Relata ainda que a partir das suas 

experiências pode dizer que os mesmos equipamentos/instrumentos que atendemplanos de saúde são os mesmos utilizados pelo sus e por isso deve 

haver uma paridade nos atendimentos. Falou ainda sobre as falas anteriores do prefeito e do vice-prefeito em relação aos gastos com a saúde, 

cumprimentando a palestrante rogena quando a mesma fala que outra pasta deve ter sido prejudicada. Cumprimentou o professor em sua fala a 

respeito da falta de informação. 

Isabella, sugere que sejam implementadas politicas que garantam a participação efetiva da população sem que esta seja prejudicada. 

Trouxe ainda a fala sobre a judicialização e convida a gestão a trazer as dificuldades para serem discutidas e procurar soluções em conjunto. 

Erica Formiga trouxe a discussão sobre a precarização e a desvalorização do profissional de saúde. Destacou ainda a preocupação de 

epidemias e doenças consideradas controladas. Falou ainda sobre a importância dos conselhos locais. Falou ainda sobre o atendimento em si dentro 

do SUS, a satisfação dos pacientes. 

Com a palavra a mesa para as considerações, Roggena passa a palavra para os demais palestrantes. Livia parabeniza a organização da 

conferencia e destaca a importância de trazer as dificuldades para serem debatidas na conferencia junto a gestão. Moacir fala sobre a importância da 

parceria entre o sus e o privado destacando que o sus não pode ser substituído pelo privado. 

Com a palavra o vice-prefeito e secretario de saúde André Barreto relata que os investimentos mencionados anteriormente na saúde 

diz respeito aos recursos arrecadados pelo município e que não tinham destinos preestabelecidos. 

 Em seguida convida a palestrante Evanira Rodrigues Maia, a mesma agradece o convite para a conferência sobre o tema: 

“consolidação do SUS”. A mesma fala sobre a importância da parceria entre educação e saúde. Traz ainda a discussão da privatização da educação e da 

saúde,principalmente no que diz respeito aos atendimentos primários. Destaca ainda os objetivos e os princípios do Sistema Único de Saúde. Fala 

ainda sobre a filtragem do sus a fim de garantir o atendimento efetivo do sus. Destaca os avanços na década de 80 em relação asaúde da mulher entre 

outras categorias destacando a importância de avançarmos cada vez mais. A organização mundial de saúde, segundo a palestrante, esta com o objetivo 

de privatizar a saúde deixando o poder publico de fora de suas obrigações. Este é um projeto do atual governo, Evanira chama a atenção para os 

delegados e a população em geral de sua responsabilidade com a garantia de seus direitos. Que ao elegermos nossos representantes, que sejam pessoas 

compromissadas e que tenham coragem de falar. Ainda falou sobre o uso de drogas. Apresentou também as propostas do banco mundial para a saúde 

nas quais coloca o fechamento de hospitais de pequenos portes, a fiscalização abusiva do servidor através do ponto eletrônico, racionalização da oferta 

de serviços ambulatórios e hospitalares. Apresenta a proposta da OPAS que é a promoção, equidade e universalidade.  

Com a palavra,OldackCesar parabeniza a palestrante e fala sobre a venda das PECs e o monopólio dos hospitais. O conselheiro ainda 

fala sobre o plano da OMS da que esta sendo implantado pela gestão do município do Crato, no qual já foram sinalizadas algumas falhas durante as 

pre-conferencias do referido município. Destacou ainda a importância dos conselhos locais de saúde que esta é a melhor maneira de dizer não aos 

desmandos do atual governo. 

Valeria cumprimenta a palestrante e agradece sua apresentação. Fala ainda sobre a importância da participação dos movimentos e a 

capacitação dos conselheiros. Termina sua fala, com a frase:” ou o povo se junta, ou o povo se lasca”. 
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O representante da comunidade Antônio Marcos, parabeniza a palestrante e conta um relato de sua irmã que teve dois abortos em 

menos de um ano. Em sua fala destaca a importância do acompanhamento das agentes de saúde e da educação. 

Naldo cumprimenta a palestrante e afirma que algumas das propostas apresentadas já estão implementadas. Destaca ainda a 

importância de aprimorar o que esta dando certo e buscar novas soluções para os novos problemas. Fala ainda sobre a conjuntura politica atual que 

quer impor as propostas supracitadas e questiona se a população vai aceitar. 

Milena Brasil na sua fala, traz as justificativas para os problemas do tele agendamento. A logica do sistema não é pra acabar com a 

atenção primaria. O tele agendamento é pra facilitar o acesso. Em relação ao ponto eletrônico ainda não foi implantado nas UBS e exigência do 

Ministério Público. O problema da falta de médicos não é ainda por problemas quanto ao ponto eletrônico e sim pela saída dos médicos cubanos do 

mercado brasileiro, o passar nas residências do inicio do ano de outros profissionais.  

Evanira nas considerações finais, falou do escopo de prescrição de medicamentos e que será estendido para novas categorias como a 

enfermagem. A solução dos médicos vai ser resolvida possivelmente como os médicos que se formam nas escolas do MercoSul. Vamos fazer a 

atenção primaria brasileira funcionar. Ou o SUS é nosso ou será da iniciativa privada. Encerramos os trabalhos no dia de hoje as 17:45h. 

Iniciamos o segundo dia com a palestra de Dra. Vera Maria Câmara Coelho sobre o Financiamento do SUS. Iniciou a sua abordagem 

falando dos subsistemas do SUS e da medicina suplementar. Trouxe também as problemáticas da gestão da saúde nas três esferas e o 

subfinanciamento. Faz um resgate histórico do financiamento proposto para a saúde com todas as suas leis, EC 29, Lei complementar nº 141/2012, 

EC 86/2015, EC95/2016.Traz ainda o percentual de recursos próprios aplicados com saúde pelo estado e municípios. Por fim finaliza trazendo 

desafios do Cenário Atual com os impactos da Emenda 95 sobre a saúde. E encerra dizendo que o SUS está ameaçado! 

Continuando as atividades da manhã, iniciou a palestra proferida pela Dra. Laciana Farias Lacerda e Dra. Rogenna Weaver Noronha, 

com o tema de Composição, Organização e Funcionamento dos Conselhos de Saúde. Na sua fala Dra. Laciana traz a indagação de que forma a 

comunidade participa do processo. Fala da Composição, fiscalização e controle. Cita o Acordão n° 1130/2017 do TCU que orienta que os secretários 

municipais de saúde, não sejam presidentes do conselho municipal de saúde. Colocou ainda as questões dos mandatos e trouxe um diagnóstico das 

condições dos Conselhos pelo Estado do Ceará, onde muito se vê a não efetivação pela gestão municipal das deliberações do conselho e a 

desobediência do Acordão citado. Colocou ainda a importância do Relatório Anual da Gestão – RAG ser avaliado e questionado os indicadores e 

índices. Os resultados esperados da organização dos Conselhos são: a capacitação dos conselheiros, clareza da prestação das informações, convivência 

harmoniosa/responsável entre gestores e conselheiros, construção e fortalecimento de politicas de estado: o SUS como foco principal. Encerra com o 

texto da Juiza Federal Raquel Dominguez do Amaral. 

Na sua Fala Dra. Rogenna traz a importância dos Conselhos Locais no período de Dr. João Ananias. Que o período também houve a 

inserção dos conselhos regionais.  Traz a reflexão de que os conselhos locais estejam vinculados as unidades básicas de saúde.Trouxe a necessidade de 

que os conselheiros tem suas responsabilidades e não podem abusar do seu papel. 

Raimundo Nonato da Associação de Moradores do Muriti, traz as questões do pacto federativo e pede para esclarecer qual a esfera 

que necessita de mais eficiência, e traz as questões também da DRU. 

Valeria fala da dificuldade e a problemática dos números postos nas palestras que antecederam a discussão. Coloca a reflexão da 

responsabilidade dos delegados de defender o SUS e a democracia. 

Cicero Nonato faz a fala das palavras da enrolação que elegeram o atual presidente, fala da auditoria da dívida e pede que aprove nota 

de repudio sobre a reforma da previdência e sobre a DRU. 

Mara Guedes representando a associação de moradores do Novo Crato, traz a indignação contra a reforma da previdência, contra a 

privatização do SUS. 

Zé Roxo fala da problemática da falta de recursos e de médicos nas unidades. Falou da falta de dinheiro para a saúde e melhorar as 

condições de atendimento dos hospitais da região. 

Professor Naldo da Urca, traz a reflexão da representatividade na conferencia, intersetorialidade que tem sido frágil. Traz a 

problemática dos profissionais do SUS adoecidos e pressionados, principalmente da atenção básica. Pediu uma maior integração da Gestão. 
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Dra. Vera responde a Raimundo Nonato e explica que o levantamento dos pagamentos são realizados pelo IBGE, hoje através do 

SIOPS. Em relação a eficiência do sistema, ela explica que este se dá através de estudos com metas preestabelecidas pelo banco mundial. Já o que diz 

respeito a DRU é a forma que o governo encontrou para não usar informar a população previamente como ira usar seus recursos. Ainda respondeu a 

conselheira valeria sobre as diferenças em relação a etnia, que o profissional de saúde deve promover a equidade vertical para que o acesso a saúde seja 

realmente garantido. Ou seja, um olhar diferente para quem é diferente. Ainda falou sobre o feminicídio. Falou ainda sobre a questão dos valores 

diferentes entre particular e SUS, que deve haver um incentivo para o profissional do SUS. 

A DrªLaciana agradeceu todas as colocações e afirmou que devemos defender o SUS, pois o mesmo é de todos nos. Em seguida deu 

inicio a apresentação das propostas dos grupos de trabalho iniciando pelo eixo IV. Foi aprovado em plenária a proposta de inserção dos conselhos 

distritais e locais de saúde na composição do Conselho Municipal de Saúde de Crato que altera o capituloIII, do Funcionamento, seção 1, da 

organização, art.19. Acrescentando os incisos V- Conselhos Distritais de Saúde e VI Conselhos Locais de Saúde. Aprovada ainda a proposta de 

Regimento Interno dos Conselhos Locais de Saúde de Crato.Dando continuidade, iniciaram a Apresentação das propostas dos grupos de trabalhos 

nos seus respectivos eixos.  

PROPOSTAS DO Eixo Temático I - Saúde como direito 

 

 Substituir o sistema HS pelo sistema anterior; 

 Disponibilizar o acesso para a marcação de procedimentos no sitema HS através da internet ( Whatsap); 

 Ampliar e reestruturar as UBS; 

 Implementar o projeto mais infância; 

 Efetivar na atenção primaria o cuidado a pessoa negra , de terreiro, LGBT bem como ofertar a acessibilidade a saúde; 

 Implementar capacitações permanentes para os profissionais de saude; 

  Melhorar a fiscalização da criação de animais com criação de espaços para recolhimento e castração dos mesmos; 

 Estruturar a atenção psicossocial do município; 

 Implantar um centro de atenção integral a saúde da mulher; 

 Otimizar os resultados de exames cito patológicos  para viabilizar o acesso ao tratamento adequado; 

 Ampliar as equipes de NASF e SAD; 

 Ampliar o serviços de radiologia odontológica no município garantindo equipamentos e profissionais para o serviço nas 

unidades básicas de saude; 

 Implantar e efetivar o programa de saude ocupacional do servidor municipal; 

 Ampliação do quadro de funcionários através de concurso publico, para atenção secundaria e ambulatorial do município e 

do estado; 

 

PROPOSTAS DO EIXO II – Consolidação do SUS. 

 Reterritorializaçãogeotecnológico; 

 Elaborar mecanismos de acesso ao preceptor de estagiários e residentes no sistema HS; 

 Ampliação/ reforma e construção de equipamentos de saúde( Unidade Básica); 

  Realização de concurso publico para suprir todas as categorias profissionais da atenção primariada saúde, incluindo as 

ACS e profissionais do  NASF; 

 Realizar acolhimento d humanizado com a classificação de risco nas UBS; 

 Garantir a gestão participativa dos recursos do PMAQ; 

 Fortalecer a integração ensino/ serviço/ comunidade; 

  Implantar em cada território sala de situação/observação; 

 Implantar as PICs / Ed Pop/SUS via E.SUS; 

 Garantir e ampliar o acesso aos exames e consultas especializadas e cotas por unidade básica de saúde; 

 Implantar o CAPSi, fortalecendo a rede de saúde mental; 

 Fortalecer o controle social; 
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 Implantar saúde do trabalhador da saúde; 

 Garantir o SUS 100% Implantar um modelo de gestão intersetorial para a saúde; 

 Ampliar o turno noturno nas unidades de saúde; 

 Instituir o plano de cargos e carreiras para os servidores; 

 Fortalecer a referencia e contra referencia intra e inter dos níveis de complexidade.; 

 Publico, Gratuito e sem inserçãode Organização Social de Saude 

 Garantir e ampliar a oferta de serviços do CEO Municipal; 

 Garantir e ampliar a oferta do serviço de apoio psicológico por parte da secretaria municipal de saúde aos profissionais 

de saúde; 

 Criar e implantar o Centro de referencia de saúde do trabalhador municipal; 

 Implantar Academias da Saúde, conforme modalidades descritas pelo Ministerio de Saúde e em conjunto com áreas de 

lazer em local público e de fácil acesso, preferencialmente próxima as unidades de saude, em locais cobertos e em 

parceria com Organizações Não Governamentais. 

 Incentivar e Garantir os servidores da Saúde a participarem de cursos de qualificação, aperfeiçoamento, atualização, 

especialização, mestrado e doutorado, dentre outros, semperdas de remuneração . 

 Garantir a execução do plano municipal de educação permanente em saude. 

 

PROPOSTAS DO EIXO III– Investimentos na saúde 

 

 Relativação das patentes das medicações de alto custo e melhorar o acesso dos usuários do SUS das judicializações na 

saúde; 

 Efetivação de monitoria e controle o uso de agrotóxicos (lei 7807/89); minimizando os riscos à saúde da população no uso 

dos agrotóxicos; 

 Redirecionamento dos recursos investidos no sistema HS LIFE na melhoria do acesso à saúde de todas as classes e o 

fortalecimento das redes de assistência a saúde RAS. 

 Solicitar revogação da emenda Constitucional 95/2016 através do projeto de Lei de Iniciativa Popular EC 95/2016. 

 Garantir o comprimento da lei da seguridade social, 30% que prevê os recursos para investir na Saúde. 

 Garantir que a sobra dos recursos destinados a Camara de Vereadores seja aplicada em ações prioritárias do município na 

área da saúde. 

 

PROPOSTAS DO EIXO IV – Composição, Organização e Funcionamento dos Conselhos de Saúde. 

 Disponibilizar 1 assento no conselho para discentes acadêmicos;  

 Regulamentar e implementar os conselhos distritais e locais de saúde conforme a proposta apresentada na conferência.  

 Formação permanente dos conselheiros; 

 Nomear alguém que atenda integralmente o proposto pelas diretrizes; 

 Regulamentar via lei municipal recursos para o Conselho Municipal De Saúde. 

 Traçar planos para tornar o CMS em unidade orçamentaria do município; 

 Divulgar as ações do Conselho Municipal de Saúde interligando a sociedade civil e governo; 

 Estruturação física do Conselho Municipal de Saúde( espaço, material permanente e material de expediente); 

 Aproximação da saúde primária e especializada com o cronograma definido; 

 Revogação da PEC 95 que congela os repasses para as politicas de saúde, educação e ações sociais; 

 Fazer a territorialização e organização da rede de controle social; 

 Fiscalizar não só as politicas de saúde, mas os equipamentos que estão sendo construído ( fiscalizar hospitais, os CAPs, 

violência obstétrica); 

 Envolver os PSFs com os dados de violência contra a mulher; 

 Acompanhar o comitê de mortalidade materna; 
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 Discutir com o CMS a aplicação dos recursos financeiros da saúde antes da execução e aplicação, garantido a transparência 

de forma democrática; 

 Priorizar os investimentos nas UBS de acordo com as demandas, discutindo no conselho municipal e locais de saúde e 

garantindo a transformação da aplicação de recursos. 

Foram apresentadas, lidas e aprovadas as moções abaixo descritas: 

 Moção de Reconhecimento as entidades da Sociedade Civil e dos Movimentos Sociais, por seus relevantes e 

fundamentais serviços prestados para acolhimento, cuidado e resolução de eventos de conflitos de migrantes no 

país. 

 Moção de repudio à agencia nacional de saude suplementar e aos planos populares de saude em detrimento a 

diminuição do investimento na saude publica. 

 Moção de repudio a ação do Governo Federal pela aprovação da resolução n°1/2018 do Conselho nacional de 

politicas sobre drogas (conad) que modifica as diretrizes da politica nacional sobre drogas. 

 Moção de Apoio ao conselho Federal de Odontologia no Ofício 153/2019/CFO que trata da expansão do 

atendimento odontológico a população e da valorização do Cirurgião Dentista. 

 Moção de Repudio às ações que visam censurar pesquisadores, violar o direito da informação e desqualificar os 

dados gerados pelo SUS referentes a problemática dos agrotóxicos. 

 Moção de Apoio a recomendação nº 064, de 13 de Dezembro de 2018 do Conselho Nacional de Saúde. 

 Moção de Apoio a Resolução do Conselho Federal de Odontologia – 197/2019. 

 Moção de Apoio à Bancada Sindical da Mesa de Negociação Municipal Permanente do Crato e o efetivo 

funcionamento da mesa, e reafirmar a importância do efetivo funcionamento das mesas de Negociação, em 

âmbito Nacional, Estadual e Municipal. 

 Moção de Apoio à Bancada Sindical da Mesa de Negociação Regional Permanente do SUS do Crato e o efetivo 

funcionamento da mesa, e reafirmar a importância do efetivo funcionamento das mesas de Negociação do SUS, 

em âmbito Nacional, Estadual e Municipal. 

 Moção em Defesa do caráter de fiscalização da participação de profissionais nos conselhos de saúde. 

 Moção pela Qualificação das Condições de trabalho e valorização dos Trabalhadores da rede de proteção social. 

 Moção de Apoio a implantação/consolidação das políticas de acessibilidade. 

 Moção de Repúdio à Privatização do SUS. 

 Moção de Repúdio à Reforma da Previdencia. 

 Moção de Repudio a Desvinculação de Receitas da União(DRU). 

 

Procedeu em Seguida a eleição dos delegados que serão representantes na conferencia regional e estadual de saúde. Onde foram eleitos dois Usuários 

titulares e suplentes, titulares Elizangela Lucas Teixeira e Maria Isabel de Sousa Bezerra e suplentes Maria Teixeira Sousa e Maria Stuart Leite Teixeira. 

Do segmento profissional de saúde foram eleitos 01 titular e 01 suplente sendo, o Titular Oldack Cezar Rocha Sucupira e Suplente Jose Ricardo 

Freitas do Nascimento. No Segmento Governo/Prestador foram eleitos 01 titular e 01 suplente, sendo o titular João Vianey de Lima Feitosa e 

Suplente Vera Lucia Soares e Silva. 

Lida a ata e aprovada por unanimidade pelos presentes onde a frequência será anexada a esta, como também as moções aprovadas, e as propostas de 

inserção dos conselhos distritais e locais. Sem mais para o momento...... 

Após a apresentação das propostas foram as moções para deliberações.  

 
Marcos George Mendes da Costa 

Presidente do Conselho Municipal de Saúde  

 

 

 



  Página 11 de 12 
D.O.M. – Ano 2019, Edição nº 4297 – Crato/CE, Segunda, 18 de Novembro de 2019 
. 

SECRETARIA MUNICIPAL DE FINANÇAS E PLANEJAMENTO – SEFIN   
 

PORTARIA Nº 1811001/2019 , DE 18 DE NOVEMBRO DE 2019 

 
“Designa servidor como responsável pela unidade executora -  Secretaria Municipal de Finanças e Planejamento, determina competências e dá outras 

providências”. 

 
O Secretário de Finanças e Planejamento da Prefeitura do Crato, Estado do Ceará, no uso de suas atribuições legais e em atendimento a Lei Municipal 

nº 3.598/2019 de 11 de outubro de 2019, que dispõe sobre a organização do Sistema de Controle Interno da Administração Municipal, conforme 

determina o Art. 31 da Constituição Federal, 

RESOLVE: 

Art. 1º - Designar a servidora FRANCISCA ALINE DE CARVALHO SANTANA, portadora do CPF nº 045.576.643-69, Assessor I, como 

responsável pelos atos e procedimentos pertinentes ao controle interno da Secretaria de Finanças e Planejamento, para desempenhar as competências 

previstas no Art.7º da Lei Municipal nº 3.598/2019, bem como o Art. 7º da Instrução Normativa nº 01/2017 – TCM.  

 

Art. 2º - As unidades de controle interno setoriais de cada Órgão e Entidade Municipal deverão adotar as seguintes medidas de verificação interna, nos 

termos previstos no Art 12 da Instrução Normativa nº 01/2017/TCM: 

 
I - Gestão Patrimonial 

  . Verificar o número de tombamento em todos os bens permanentes; 

 . Manter o registro de bens móveis e imóveis; 

 . Realizar e manter o registro de Inventário Anual de bens; 

 . Manter controle dos veículos (próprios e locados), inclusive com a documentação dos veículos e motoristas; 

  . Manter registro de controle de gastos com combustíveis e manutenção de veículos; 

 
II - Gestão de Pessoas 

   . Manter em arquivo atos de nomeação dos servidores; 

   . Manter registro de Frequência individualizado dos servidores; 

   . Acompanhar vigência dos contratos temporários; 

   . Acompanhar e fiscalizar a concessão de gratificações, nomeações e exonerações de servidores comissionados; 

 
III - Gestão de Contratos Administrativos 

. Acompanhar a execução contratual ; 

. Acompanhar os contratos celebrados pela administração no que tange à vigência, saldos, pagamento de parcelas etc; 

. Verificar o atendimento aos princípios e normas norteadores da execução da despesa pública orçamentária. 

 
IV – Gestão de convênios, parcerias e instrumentos congêneres 

 
- Acompanhar os convênios, parcerias e instrumentos congêneres celebrados pela administração no que tange a vigência, pagamento de parcelas, 

cumprimento de planos de trabalho, prestação de contas, etc. 

 
V – Gestão de compras 

- Manter arquivos das solicitações de ordem de compra/serviço, bem como cópias de notas fiscais, ordem de compra etc. 

 
VI – Gestão Fiscal 

- Verificar a observância dos limites constitucionais atinentes: ao endividamento do órgão/entidade aos gastos com pessoal, às aplicações em educação 

(FUNDEB inclusive) e aos gastos com a saúde. 

 
Art. 3º - Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação. 

 
REGISTRE-SE, COMUNIQUE-SE E CUMPRA-SE 

 

CARLOS EDUARDO DOS SANTOS MARINO 

Secretário de Finanças e Planejamento 
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ATOS DO PREFEITO   
 

PORTARIA Nº 1811001/2019 - GP 

CRATO - CE, 18 DE NOVEMBRO DE 2019. 

 

EMENTA: Nomeia Comissão Especial do Regime Diferenciado de Contratação, e adota 

outras providências. 

 

O PREFEITO MUNICIPAL DO CRATO, Estado do Ceará, no uso de suas atribuições legais, e nos termos do inciso II, do Art. 118 da Lei 

Orgânica do Município - LOM; 

 

CONSIDERANDO o Termo de Compromisso nº 0424433-92/2014/MINISTÉRIO DAS CIDADES/CAIXA; 

 

CONSIDERANDO que o presente documento nomeia a Comissão Especial do Regime Diferenciado de Contratação, com a finalidade de analisar e 

julgar os documentos do processo licitatório com o seguinte objeto: Contratação dos serviços de engenharia para execução de implantação do SES – 

Sistema de Esgotamento Sanitário 1ª Etapa, no Município de Crato - CE, no âmbito do Programa Saneamento Básico, Ação Esgotamento Sanitário, 

conforme Termos de Compromisso nº 0424433-92/2014/ MINISTÉRIO DAS CIDADES/CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; 

 

RESOLVE: 

 

Art. 1º. NOMEAR a Comissão Especial do Regime Diferenciado de Contratação, da seguinte forma: 

 

Nº NOME CPF FUNÇÃO 

1. Valéria do Carmo Moura 893.774.003-68 Presidente: Responsável pela análise dos 

documentos de habilitação correspondente a: 

habilitação jurídica, fiscal e econômico-

financeira. 

2. Tânia Aparecida dos Santos 519.574.003-82 Secretária: Responsável pela análise dos 

documentos de habilitação correspondente a: 

habilitação jurídica, fiscal e econômico-

financeira. 

3. Charles Antônio Dória do Nascimento 466.367.063-68 Membro: Responsável pela análise dos 

documentos de habilitação correspondente a: 

habilitação jurídica, fiscal e econômico-

financeira. 

4. Jose Muniz de Alencar 768.234.903-49 Técnico avaliador: Responsável pela 

Habilitação da qualificação técnica e Proposta de 

Preços. 

5. Carlos Andson Paiva Marinho 058.680.964-36 Técnico avaliador: Responsável pela 

Habilitação da qualificação técnica e Proposta de 

Preços. 

6. Brenda de Alencar Távora Ribeiro 025.960.453-46 Técnico avaliador: Responsável pela 

Habilitação da qualificação técnica e Proposta de 

Preços. 

 

Art. 2º. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, revogando às disposições em contrário.  

 

REGISTRE-SE, COMUNIQUE-SE E CUMPRA-SE. 

Paço da Prefeitura Municipal do Crato, Gabinete do Prefeito, em 18 de novembro de 2019. 

 

JOSÉ AILTON DE SOUSA BRASIL 

Prefeito Municipal 


